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生徒会役員立ち会い演説会
生徒会役員改選行われ翌日決選投票

10月29日(水)，６校時の時間帯に生徒会役員
の立ち会い演説会及び投票が行われました。これ
まで，朝に玄関前で活動を行ったり，昼の放送等
を利用して呼びかけをしてきた候補者たちです。
この日は，選挙管理委員の進行の下，立候補者

と責任者が全校生徒に向けて演説しました。
どの候補者も，これまでの先輩たちの頑張りを

讃え，更によい生
徒会づくり，学校
づくりを目指して
いきたいと熱く語
りました。また，
責任者のみなさん
は，候補者の人柄
や意欲を具体的な
エピソード等を入
れながら話しまし
た。その後，大人
の選挙さながら
に，生徒各自が投
票用紙に記入し投
票箱へと一票を投
じました。
放課後に選挙管

理委員会が開票の結果，生徒会長が同点となり，
翌日再投票となりました。再投票した結果，新生
徒会の執行部は次のように決まりました。

◎生徒会執行部
☆会 長 斎藤綱介さん(２年Ｂ組)
☆副会長 髙橋大晴さん(２年Ｂ組)

斎藤菜摘さん(２年Ａ組)
☆執行部員 阿部真己さん(２年Ａ組)

嵯峨麗夏さん(２年Ａ組)
金子雄大さん(２年Ｂ組)
小松悠愛さん(２年Ｂ組)
外山 滉さん(１年Ａ組)
吉田亜由美さん(１年Ａ組)
加藤みなみさん(１年Ｂ組)
鈴木紫苑さん(１年Ｂ組)

１年生 国民文化祭用 綱よいに参加

11月３日に国文祭の閉会行事が行われます。場
所は，秋田市内のアトリオンからキャッスルホテ
ルまでの道路だそうです。そこで，国無形重要文
化財である「刈和野の大綱引き」が行われ，テレ
ビ放映されます。
本校の１年生は，来年の１月下旬にも綱よいを

行いますが，今回も，10月24日(金)，元双葉小
学校体育館にて，綱よいを行いました。

私は，刈和野に勤務して５年目になりますが，
体育館を利用して
の綱よいを見たの
は初めてでした。
部屋の中で行うた
め，わらの粉じん
が舞い上がり，全
員マスクで行って
いました。力と汗
とマスクで，体力
をかなり要しました。
この大綱で11月３日に，綱引きが盛大に行われ

ることを期待します。
１年生の皆さん，お疲れ様でした。

読書週間

インターネットのウィキペディアによると「読
書週間は，10月27日から11月9日までの2週間
にわたり，読書を推進する行事が集中して行われ
る期間。」とあります。
「大仙っこ読書の日」は，11月6日です。
本校では，毎朝，8時20分から8時30分までの

10分間，全校朝読書を行っています。１年生から
３年生まで，この時間になると思い思いの本を机
の上に出して，読み始めます。私も，時々学級に
お邪魔して好きな本を読むことがあります。
読書週間にちなみ，本校図書室から得た情報を

一つ紹介します。
最近，有川浩という作家の小説を読みました。「三

匹のおっさん」「フリーター家を買う」そして「阪
急電車」です。家人に勧められて読んだのですが，
あっという間に引き込まれていきました。
そして，本校の図書支援員の長澤先生に「有川

浩ありますか？」と聞いたところ，「レインツリー
の国」「空の中」「海
の底」を紹介してく
れました。早速，週
末に持ち帰り，「レ
インツリーの国」を
読み終えました。こ
の小説は「図書館戦
争」に出てくる中の
お話をトピックとし
て書いた小説という
解説でした。さらに，
有川さんの旦那さん
が，突発性難聴にな
ったことを機会に，
難聴というテーマで
書きたかった，と説明がありました。ちょっとの
時間で読むことができます。図書室に通う皆さん
「レインツリーの国」をどうぞ。(読み始めたとき，
「有川浩」は男性だと思っていましたが，新聞で
女性であることを知ってびっくりもしました。)
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西仙北中学校吹奏楽部
第３回定期演奏会 11月２日午後２時から

吹奏楽部 部長 池田百花 さんから，定期演
奏会のご案内が届きました。紹介いたします。

吹く風に秋の深まりを感じる季節になりまし
た。
私たち，吹奏楽部の活動につきましては，

日頃からご理解，ご支援くださいましてあり
がとうございます。私たちは，今年度たくさ
んの活動をしてきました。特に今年は，地域
の行事で演奏する機会に恵まれ，日頃から応
援いただいている皆さんに，少しは恩返しが
できたのではないかと思っております。また，
コンクールでも開校以来３年連続で「全県大
会金賞」という年度当初からの目標を達成す
ることができました。その陰には，先生方か
らの励ましやご指導があったからと，心から
感謝しております。
そしてこの度，統合後３回目となる「定期

演奏会」を開催することになりました。これ
までの練習の集大成を先生方にお聞きいただ
けるチャンスですので部員一同張り切ってお
ります。そして，今回の演奏会が今年度のメ
ンバーによる最後の演奏でもあります。３年
生部員はこれをもって引退となりますので，
最高の演奏をお聴かせしたいと思っておりま
す。お忙しいこととは存じますが，ぜひご来
場の上，ご指導くださいますよう，ご案内申
し上げます。

１ 日時 平成26年11月２日(日）
午後１時30分開場 午後２時開演

２ 会場 西仙北中央公民館
３ 内容

第１部 クラシック（コンクール自由曲
やクラシック等）

第２部 アンサンブル（各パートによる）
第３部 ポップスステージ(ジャズ，ポッ

プス等）

保護者や地域の皆さんにおかれましては，ぜひ
今年度最後のオー
ルメンバーでの演
奏の機会をお楽し
みいただけるよ
う，お待ちしてお
ります。

ソーラーパネル完成

災害時に対応する
ソーラーパネルがつ
いに完成しました。
早速，生徒玄関のモ
ニターで，その日の
電気量，今月の電気
量などを見ることが
できます。
また，このモニタ

ーにはテロップがつ
いていて，その文言
を毎日変えることが
できます。何かよい
ことがあったら，こ
のテロップで流した
いと思います。また，
お客様が来校の際
は，このテロップを見ることで，その日の学校の
活動を少しだけ分かることとなります。

研修視察訪問 北海道，東京

10月30日(木)午後に，北海道苫前町立苫前中
学校の先生(男性：英語専門)，そして東京都調布
市立調布中学校の先生(女性：理科専門)が本校を
視察訪問いたしました。
北海道の先生は，前日秋田市に入られ，東京の

先生は当日秋田県に来られました。
午後２時に訪問予定でしたが，午後１時20分過

ぎには，お二人
とも見えられ，
学校経営につい
て，たっぷり１
時間ほど意見交
換し，その後６
時間目に６つの
授業を参観して
いただきました。
訪問を終えら

れてから，授業参観の感想をお聞きしたら，生徒
指導上の問題がほとんど無いように見える生徒で
あったこと，そして，「説明にあったように授業の
中で生徒同士が課題に向かって考えている様子が
見えた」と話してくれました。
さらに，校内授業研究会の進め方，授業を見る

視点や協議会で話す内容について昨年度や今年度
の資料を通して説明しました。また，質問として，
秋田県の全国学力学習状況調査のトップ級の通過
率について説明を求められたので，他県から分析
された内容６点に加え，秋田県が全国学力学習状
況調査についてどのように取り組んできたのか，
そして，全国調査，秋田調査，秋田県公立高校入
試までが系統的につながっていること，単元評価
問題，フォローアップシート等のＰＤＣＡ機能が
県全体としてシスティマティックに働いているこ
とを説明しました。納得いただいたようです。
本校は教育課程の研究指定校になっていますの

で，これからも視察団や訪問客が来校する予定に
なっています。


